

DÉVELOPPEMENT RÉCENT SUR L'ARRIVÉE DES TERMINAUX VÉHICULAIRES

Depuis le début de l'opération de déploiement au Grand quartier général, 519 véhicules ont reçu le nouveau système radio. Une formation sur l'utilisation de ce nouvel équipement a été donnée à plus de 671 policiers, ainsi qu'à 50 civils et préposés du district MLLL.

Depuis le 2 avril dernier, nous avons débuté le processus d'implantation des composantes du réseau dans les 900 véhicules de patrouille. En date du 27 avril 2012, déjà 61 véhicules sont prêts à accueillir les terminaux véhiculaires. L'implantation se poursuit et nous prévoyons débiter la mise en place des terminaux le ou vers le 14 mai 2012. Lors de cette vague, les districts MLLL et Montérégie commenceront à recevoir l'équipement.